

Journée d'actions contre la dengue : Saint-Joseph mobilisé

Écrit par Athanase JEANNE-ROSE
Samedi, 14 Août 2010 01:07 -

Dans le cadre de la journée d'actions contre la dengue le samedi 14 août 2010, la ville de Saint-Joseph se mobilise. A cette occasion, les membres des comités de quartiers de la commune et les élus sillonneront leur secteur respectif, munis de documents d'information, pour sensibiliser les administrés aux gestes simples et utiles pour éliminer les gîtes domestiques favorables à la reproduction et à la prolifération des moustiques. C'est le seul moyen efficace pour arrêter l'épidémie.

Mobilisons-nous et soyons efficaces car la dengue tue !